

Videoanalyse im Kindergarten

Erzieherinnen absolvierten Weiterbildung

Die Videoanalyse ist auch im Bereich der Sprachentwicklung von Kindern ein wichtiges Instrument geworden. Erzieherinnen erprobten jetzt ihren Einsatz.

Cloppenburg (mt). Jedem Kind so früh wie möglich eine gute Sprachentwicklung zu ermöglichen, ist das Ziel von 18 Erzieherinnen, die im Bildungswerk mit Erfolg den Zertifikatskurs „Fachkraft für Sprachbildung und Sprachförderung“ absolviert haben. Das Spektrum der Weiterbildung reichte von Fragen der Sprachentwicklung bis zum The-

ma Mehrsprachigkeit. An 120 Unterrichtsstunden haben sich die Fachkräfte unter der Anleitung der Diplom-Pädagogin Bärbel Kruthaup mit dem kindlichen Spracherwerb im Alter von null bis sechs Jahren auseinandergesetzt.

Dabei ging es um die Sprachentwicklung und ihre Förderung, um Beobachtungsverfahren und diagnostische Instrumente, um die Kommunikation von Sprachauffälligkeiten sowie um Mehrsprachigkeit und die damit verbundenen interkulturellen Aspekte.

Die Teilnehmerinnen lobten die fachliche Kompetenz der Dozentin und die modernen Unter-



Zertifikate überreicht: Eine Zusatzausbildung absolvierten diese Erzieherinnen beim Bildungswerk Cloppenburg

Foto: Heinz Meyer

richtsmethoden. Unter der Anleitung der Multiplikatorin Nicola Fuhler und Daniel Willenborg wurden die Erzieherinnen auch im Bereich Videoanalyse

geschult. Für die Prüfungen nutzten viele Frauen diese aktuellen Beobachtungs- und Analyseformen und entwarfen konkrete Fördereinheiten für Kin-

der mit Sprachauffälligkeiten. Zurzeit laufen parallel drei weitere Kurse, und angesichts der großen Nachfrage ist bereits ein neuer Kurs geplant. Dieser star-

tet am 18. November. Weitere Informationen und Anmeldungen unter Telefon 04471/910819 oder unter nfuhler@bildungswerk-clp.de